



**Feuerwehr Spielberg**

+4376823265

kommando@feuerwehr-Spielberg.at



## Fahrzeug landete im Acker

Zu einer Fahrzeugbergung wurde die Feuerwehr Spielberg in den Samstag Nachmittagsstunden alarmiert. Auf der L518 kam ein Fahrzeug aus bisher unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab. Mit vereinten Kräften wurde das Fahrzeug aus dem Acker geborgen. Im Anschluss wurde die Straße mittels HD-Rohr gereinigt. Das Fahrzeug konnte die Fahrt ohne größere Schäden wieder fortsetzen. Nach rund einer Stunde konnte die Feuerwehr Spielberg wieder ins Rüsthaus einrücken.

